



12.07.2024

# M E D I E N I N F O R M A T I O N

## **Besuch aus der Landesregierung im archeoParc Schnalstal** Landesrat Philipp Achammer im archeoParc Schnalstal zu Gast

**Am Mittwoch der Woche, 10. Juli 2024 freute sich das archeoParc-Team über einen besonderen Besucher: Landesrat Philipp Achammer ließ sich das Besucherzentrum und den Freilichtbereich mit den Erlebnisstationen zeigen. Er versuchte sich im steinzeitlichen Bogen schießen.**

archeoParc Schnalstal. Unter die gut 100 Vormittagsbesucher des 10. Juli mischte sich ein besonderer Gast: Landesrat Philipp Achammer verbrachte auf Einladung von Karl Josef Rainer, Schnalser Bürgermeister und Vorsitzender des archeoParc-Trägervereins, einen ‚Ötzi-tag‘ im Schnalstal. Der Besuch von LR Achammer stand ganz im Zeichen des archeoParc-Besucherlebnisses:

Nach einer kurzen Einführung durch Museumsleiterin Johanna Niederkofler zu den Ausstellungen und zum Konzept des archeoParc stand für LR Achammer wie für alle Besucher „selbst ausprobieren“ am Programm: Feuer machen, Einbaum fahren und Bogen schießen. Das zu tun, was für Ötzi Alltagsgeschäft war, stellt für uns heute eine Herausforderung dar und garantiert gleichzeitig Spaß beim Lernen: *„Es ist einfach beeindruckend, wie das Team des archeoParc Geschichte lebendig werden lässt und damit Einheimische und Gäste aus aller Welt begeistert.“* so Achammer in seinem Instagram-Post, überzeugt von der gelungenen Neugestaltung und Erweiterung des archeoParc, welche Land Südtirol und Gemeinde Schnals 2017 gemeinsam finanziert hatten.

Auf seinem Rundgang besuchte Achammer auch die Kinder, die derzeit an der Ferienbetreuung teilnehmen, die der archeoParc seit acht Jahren im Auftrag der Gemeinde Schnals organisiert und im Museumsgelände durchführt. *„Der Landesrat ist sympathisch, das sieht man im Fernsehen gar nicht so.“* bemerkte eines der Kinder, nachdem Achammer sich von ihnen verabschiedet hatte.

LR Achammer und BM Rainer tauschten sich abschließend über die aktuellen Erfolge und Herausforderungen des archeoParc aus. *„Die beiden teilen das Anliegen, die Basisfinanzierung für den archeoParc zukunftssicher gestalten zu wollen.“* so Niederkofler, die sich zusammen mit ihrem Team sehr über den Besuch und den Austausch mit Achammer und Rainer freut. Um letzteren fortzusetzen, haben sich die beiden Politiker für Herbst verabredet.

Der archeoParc Schnalstal ist derzeit täglich von 10-17 Uhr geöffnet.

### **Dates and Facts**

**LR Achammer im archeoParc Schnalstal**

**Zeit: Mittwoch, 10. August**

**Ort:** archeoParc Schnalstal in Unser Frau

#### **archeoParc Schnalstal**

Unser Frau 163

I 39020 Schnalstal

**T** +39 0473 67 60 20

**H** [www.archeoparc.it](http://www.archeoparc.it)

#### **Rückfragehinweis:**

Johanna Niederkofler

[johanna.niederkofler@archeoparc.it](mailto:johanna.niederkofler@archeoparc.it)

T 0473/67 60 20

M 340/855 59 19